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2019 年 7 月 23 日 

ハウス委員各位  

 

                                 ハウス委員会 

                                委員長 関 達郎  

  

「ハウス委員会」議事録 
      

１．日 時 2019 年 7 月 23 日（火）11 時 00 分～12 時 30 分 

２．場 所 垂水ゴルフ倶楽部 ２階 コンペルーム 

３．出席者 関委員長､松谷副委員長､東委員、森本委員､竹歳委員 

       （欠席：大澤委員） 

       レストラン：大川部長兼ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 

事務局：濱田支配人、大岡 

 

４．会議概要 

  

（1）委員長挨拶 

本日はお忙しい中お集まり頂まして有難うございます。 

100 周年に向けて、各委員会の皆様も色々と検討され、形になりつつあります。 

本日の議題にございますが、ハウス委員会の 100 周年事業検討項目の実現に向け

議論させて頂きますので、忌憚のないご意見頂きますようよろしくお願い申し上

げます。 

 

（2）レストラン運営報告 

・月替わりランチメニュー 

5 月 煮込みハンバーグ、6 月 神戸ポークの生姜焼き、7 月 冷やし坦々麺 

4・5・6 月とも安定した食数がでており、好評を頂いております。 

今後の予定として、8 月 冷やしカレーうどん、9 月 海老のチリソース定食（新

作）、10 月 和弁当を予定。 

 

・10 月からの消費税率変更に関して 

軽減税率対象商品のレストランテイクアウト（お土産）については 8％ 

但し、売店商品については（ペットボトル、缶ビール等）は施設内での利用を前

提としているので 10％となる。 

尚、レストランメニューについて、現状価格に税額増加分を上乗せするが、一部

の商品は価格変更を実施。 
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・開場記念日杯メニューについて 

メニュー内容・会食時のレイアウトについては昨年と同様とする。 

(昨年より実施したが、レストラン部分は全てテーブル席として、ソファー等につ

いてはコンペルームに移動させ有効的に活用する） 

 

（3）カーペット更新について（100 周年記念事業検討） 

全フロア―を更新すると、カーペットの種類によって 18,000 千円～5,000 千円と

金額に幅がある。（3 社見積を実施） 

全フロア―を上質な物にすると、費用が嵩むので各フロアー毎に見合った適正な

カーペット（種類）にしてはどうか。 

 

カーペットの現在の状態と、上記を踏まえハウス委員全員で現場確認を実施。 

 

確認事項： 

1Ｆ： カーペット（2Ｆ階段まで） 

2Ｆ： レストラン部分：フローリング（メンテナンスのしやすいよう） 

    コンペルーム：カーペットかフローリングを検討 

 

業者に依頼し、上記の詳細見積とデザインを作成頂き、次回議論する。 

尚、倶楽部の予算との兼ね合いもあるが、希望としては来年の 1 月のクラブ休場

日（3 連休）で工事を実施したい。 

 

 

次回委員会 10 月 8 日（火）11 時から予定 

 

以上 


